

SESIONES ORDINARIAS

2018

ORDEN DEL DÍA N° 822

Impreso el día 23 de noviembre de 2018

Término del artículo 113: 5 de diciembre de 2018

COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES
Y CULTO

SUMARIO: **Muestra** “No fue un juego”, historia de fútbol durante el nazismo y el Holocausto. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Fernández, Basse, del Cerro, Mendoza (J.) y Quetglas.** (2.959-D.-2018.)

–*Horacio Goicoechea.* – *Fernando A. Iglesias.* – *María L. Lehmann.* – *Silvia G. Lospennato.* – *Martín Maquieyra.* – *Carmen Polledo.* – *Olga M. Rista.* – *Waldo E. Wolff.*

Dictamen de comisión *

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Fernández y otros señores diputados por el que se declara de interés de la Honorable Cámara de Diputados la muestra “No fue un juego”, historia de fútbol durante el nazismo y el Holocausto; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara la muestra “No fue un juego”, historia de fútbol durante el nazismo y el Holocausto, coordinada por los periodistas e investigadores Leonardo Albajari, Gustavo Asmus, Guillermo Ibarra y Germán Roitbarg, y realizada con el auspicio del Museo del Holocausto de Buenos Aires, y de las embajadas de Polonia, Israel, Austria y Alemania.

Sala de la comisión, 14 de noviembre de 2018.

Cornelia Schmidt Liermann. – *Guillermo R. Carmona.* – *Facundo Suárez Lastra.*
– *Mirta A. Soraire.* – *Araceli S. Ferreyra.*
– *Eduardo P. Amadeo.* – *Karina V. Banfi.*

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Fernández y otros señores diputados por el que se declara de interés de la Honorable Cámara de Diputados la muestra “No fue un juego”, historia de fútbol durante el nazismo y el Holocausto, ha tenido en cuenta la necesidad de reivindicar aquellas iniciativas que propongan conservar una memoria activa y crítica acerca de los acontecimientos más oscuros de la historia de la humanidad, así como el gran potencial que posee el deporte para promover un ejercicio de memoria colectiva de carácter universal.

Cornelia Schmidt Liermann.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés de esta Honorable Cámara, la muestra itinerante “No fue un juego, historias de fútbol durante el nazismo y el holocausto”.

Carlos A. Fernández. – *Miguel Á. Basse.*
– *Gonzalo P. A. del Cerro.* – *Josefina Mendoza.* – *Fabio J. Quetglas.*

* Art. 108 del reglamento.